
令和２年度第１回江別市地域公共交通活性化協議会（書面会議） 

開催結果概要 

令和２年６月８日 

  各委員に書面送付（回答期限６月２２日） 

令和２年６月２３日 

  各委員からの回答に基づき決議 

１ 会長の選出について 

   委員の互選により、川上誠一委員を会長に選出。 

２ 報告事項 豊幌地区におけるデマンド型交通運行の意向について 

＜意見要旨＞ 

  鈴木委員  

   豊幌両自治会で意向がまとまり、実現に向けて進んでおり、ありがたく思う。 

  菅田委員 

   デマンド型交通の成功には、住民の生活スタイルを変える意識が重要となる

ので、意識改革の推進も含めて考えるのが良いと思う。 

  池田委員 

   高齢化社会において、デマンド型交通の意向を確認することは重要であり、

実証運行を実施し、豊幌地区から江別市街へ出かける目的、利用施設を把握す

ることで、利用者が望む運行時間・乗降場所の設定に繋がることを希望する。 

３ 協議事項 江別市地域内フィーダー系統確保維持計画（案）について 

  江別市地域内フィーダー系統確保維持計画を事務局案により作成し、国へ認定

申請することを承認（全委員一致）。 

   意見等特になし。 


